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■前回の
　例会（7月12日）の報告

■前々回の
　例会（6月28日）の訂正
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本日の主要
プログラム ファイヤーサイドミーティング

　一昨年、鹿児島西ロータリークラブに入会しま
した。推薦して頂いたのは、古木さんと七枝さん
です。お二人とのご縁は、数年前、サンタローザ
鹿児島学生交換プログラムで、ホストファミリーを
させて頂いたことです。
　わが家では、１０数年前より、ホームステイを受
け入れています。今まで受け入れたのは、中学生
から社会人までと幅広い年齢の方々です。また、
やってきた国は、アメリカ、オーストラリア、アジア
からは、香港、インドなど、ヨーロッパからはドイツ
やフィンランド、アフリカからは、モロッコ、エリト
リア、ガボンなどです。受け入れ期間は、半日の
ホームビジットから数週間のホームステイまでさま
ざまです。
　ホームステイに来る人達には、日本語を話す人も
来ましたが、ほとんどは、日本語でなく、英語で
のコミュニケーションになります。自分は、英語が
あまり得意でなかったので、ホームステイを受け
入れる前に、高校の英文法や読解の参考書や単語
熟語集など、受験勉強のように準備しました。
　初めての留学生は、オーストラリアの女子中学
生でした。いろいろお世話をしてあげたいと思い
ましたが、肩に力が入り過ぎて、思いが空回りし
て、お互いに気疲れしてしまったのも今となって
はいい思い出です。
　わが家でホームステイをした中には、日本を大変
気に入ってくれて、帰国後も連絡が続いて、また
個人的にわが家に泊まりに来てくれた男の子もい

① ロータリーソング（手に手つないで）　　② 会長あいさつ
③ 会 務 報 告　　④ 出 席 報 告　　⑤ ニコニコＢＯＸ披露

会員　荒　殿　一　洋 ます。今では日本の企業で働いています。
　同じ日本人同士でも、東京の人が大阪にやって
きて生活をすると、いくつかの摩擦を起こすこと
があると思います。それは日本語が通じないから
でなはく、今まで慣れ親しんだ文化の違いによる
ものだと思います。
　他人とのコミュニケーションには言葉を使いま
すが、言葉だけでなくその人が持つ文化が大きく
影響します。ホームステイでは、自分の片言の英
語でも伝える気持ちがあり、相手が理解しようと
しさえすれば十分通じるものです。
　ホームステイでは外国に行かなくても、やってく
る人たちが外国の文化を教えてくれるので、いろ
いろと気付くことがあります。
　例えば、アフリカのモロッコの大学教授に、「な
ぜ、あなたたちは和服ではなく、洋服を着ている
のか？」と聞かれました。その当時、日本だけで
なく、世界中で、国際化、globalizationの名のもと
にアメリカ化が進められており、同じ食べ物、同じ
服を着て、同じ映画を見て、単一の価値観になっ
てきているとのことでした。日本には日本の文化
があり、様々な価値観があってもいいのでは、とい
うことを学びました。そのことを通して改めて日
本の文化の良さに気付き、普段から着物を着た
り、お茶を入れたりするように心がけています。
　また、わが家には３人の子供達がいますが、小
さい時から慣れ親しんできました。サンタロー
ザ・鹿児島学生交換プログラムでは、長男もサン
タローザにホームステイをさせて頂きました。彼
にとっても楽しい思い出で、成長させていただき
ました。
　今年はサンタローザから５名の学生と引率の方
が日本に来ています。来週は鹿児島西ロータリー
の例会に参加します。いつものように皆様の温か
い歓迎をよろしくお願いします。

～７月のロータリー～
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　サザンウインドＲＣ森前会長・野元前幹事、本日は
ご出席いただき有難うございます。昨年度は大変お世
話になりました。今年度もよろしくお願い致します。

　昨日の地震の影響はありませんでしたか？
　髙木会員は１１：０１博多発、私も１１：２７発の新幹線
で出発、地震の影響で薩摩川内で追いつき減速運転で
３分遅れで到着しました。
　幸いに会社も異常なくビーズのコンサートも無事終
了いたしました。
　家に帰るとお宝が落下、無残な姿にガックリ。皆様
のお宝は無事だったでしょうか？

　７月１日、私共の鹿児島南映商事㈱が創立50周年を
迎えました。主な事業は鉱油の卸売りですが、他に銘
茶、焼酎等も取り扱っていますので今後ともよろしく
お願い致します。

　本年一年間、プロバスをよろしくお願い致します。
　明日７月１３日、第１回例会は山形屋ぐるめ館２Ｆで
あります。

〈プログラム〉クラブ協議会（活動方針）

〈幹事ゲスト〉なし

〈ビジター〉鹿児島サザンウインドＲＣ
　　　　　　森　　妙子　前会長、野元　博志　前幹事
〈会務報告〉
１．鹿屋西ＲＣより創立４０周年記念式典・祝賀会の
　　ご案内と「ロータリー川柳」投稿のお願い
　　開 催 日：２０１７年１１月１８日（土曜日）
　　開催場所：ホテル さつき苑
　　登録受付：１３時００分～１３時５０分　　
　　記念式典：１３時５０分～１５時１５分　　　　
　　記念講演：１５時３０分～１７時００分　　
　　　　　　　講師：書家 金澤泰子さん
　　　　　　　揮毫：書家 金澤翔子さん　
　　　　　　　演題「ダウン症の娘と　ともに生きて…」
　　祝 賀 会：１７時１５分～１９時００分
　　登 録 料：１０，０００円（同伴者　５，０００円）
◇「ロータリー川柳」は選考の上、創立４０周年記念誌
に掲載され、優秀作品には記念品贈呈があります。

◇ 式典登録・川柳投稿とも締め切りは９月３０日（事務
局まで）

２．例会終了後、定例理事会を開きます。理事役員の方
は理事会会場の山形屋食堂 開聞へお集まりください。

久  保　眞  介 君

原  　　正  親 君

前回の例会記録 （7月12日分）

プロバス委員会
久保　眞介　君、海江田　嗣人　君、前田　義博　君

藤  安　秀  一 君、小  山　光  義 君
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７月２４日（月）

７月２５日（火）

７月２５日（火）

７月２６日（水）

７月２６日（水）

サザンウインド
ＲＣ

レディースデー例会

委員会活動計画

クラブ協議会
（決算報告・予算説明）

納涼家族会

夜の例会

山形屋
　サンロイヤル
　東急REI

　サンロイヤル
　ゆうづき

サンデイズイン
鹿児島

レンブラント
鹿児島

東急 REI
　

山形屋

クラブ協議会
（ガバナー公式訪問準備）
　クラブ協議会（年間活動計画）
　クラブ協議会
（決算報告・予算説明）
　未定

７月２０日（木）

７月２０日（木）

７月２０日（木）

７月２１日（金）

次週予告 ７月26日（水） 12：30～  山形屋
サンタローザ交換学生例会訪問

小計 6,000円　 累計 43,000円

ロ ー タ リ ー 用 語

 地区（District）
　地区とは国際ロータリーの管理の運営上まとめられた一定の地理的
区域をいいます。地区の統括者をガバナーと呼び、地区内のクラブは
ガバナーのもとに管理されています。
　鹿児島西ロータリークラブは第2730地区に属し、2730地区は
鹿児島・宮崎の６５クラブで構成されています。

　藤安年度　第1回目の例会は54名の方が例会出席
という過去7年間のうち最も多い出席数でした。
　また3名の入会式もあり、楽しく賑やかな例会と
なりました。

柏木会員

新旧会長の固い握手でバトンタッチ

松田会員 荒武会員

新会員挨拶


